よく考え すぐ実行し 常に最善をつくす

## 奥州市立東水沢中学校通信 NO.11

令和4年8月23日(火)発行



# 充実した2学期に

8月18日(木)から2学期がはじまりました。

始業式では校長式辞と各学年代表生徒からの決意の言葉が述べられ、生徒たちはそれぞれの目標に向かって取り組もうと 意欲をもちました。

各学年決意の言葉を紹介します。

### 【1学年代表 柵山奏成さん】

中学生になり、感じたことがあります。それは、小学校の先生にも言われたことですが、部活と勉強を両立することの難しさです。部活や父母会練習で疲れてしまい、なかなか思うように家庭学習に取り組むことができず、1学期期末テストでは思うような結果を出すことができなかった1年生が多くいたと思います。2学期ではこの反省を踏まえて、部活と勉強の両立を目指し、部活と勉強で納得のいく成績をとれるようにしていきたいです。

また、2学期には文化祭があります。体育祭では、先輩に迷惑をかけないようについていくのに精一杯でしたが、文化祭では先輩に頼らず自分たちでつくりあげていかなければなりません。学年や学級では、周りの人たちともっともっと協力していき、文化祭をできるようにしていきたいです。

そして、2学期は「判断力」を成長させていきたいです。1 学期に比べて、自分たちで考えて行動する機会が増えてくると 思います。指示する力を高め、自分で判断し、周りに注意でき







る力を2学期自分のものとしていきたいです。「判断力」は、学校生活だけでなく、将来にも役立つ力だと思います。周りに流されることなく、自分で判断し、行動していきましょう。

#### 【2学年代表 菊地悠雅さん】

今年も2学期という1年間の中で一番長い学期に入りました。皆さんはこの2学期、何を目標に掲げたいと考えていますか。これから2学年の1学期の反省と2学期の目標について発表します。

1 学期は3分前行動などの時間意識が低かったです。時間意識はどこにでもつながる大事な心構えなので、2 学期は特に3分前学習をさぼることがないよう、毎時間意識を高くもってやっていきたいです。

2学期の目標は、1つ1つの物事に対して最後までやり抜くことです。2学期は文化祭やテス

ト、部活動では新人大会や文化祭での文化部の発表が控えています。これらの行事や試合などで 目標を達成するために、1つ1つの物事をおろそかにせず、やる気をもってやっていきます。日 頃の行いも大事なので、1学期よりもメリハリのある行動を心がけて生活していきます。

1 学期に見つかった課題を改善して自分の目標に活かすことができるよう、2 学期は1 学期よりも生活態度を見直していきたいです。

部活動では自分のベストを尽くすとともにチームが勝利できるよう、残りの練習を無駄にせず自分がやるべきことを魂込めてやっていきたいです。

これらのことから私たちに学年にはまだまだ課題や大きな目標があります。学年スローガン「さなぎ」を掲げ、始めは小さい幼虫でもいつかはそれが蝶となり羽ばたく日まで2学年一人一人が成長していける2学期にしていきたいと思います。そのために3分前行動や最後までやり切ることの課題や目標に向かって意識を高くもって生活していきます。そして、1学期意識が低かった『先輩』という自覚をもう一度考え直し2学年全体で後輩を引っ張っていけるよう、一人一人が呼びかけをしていきたいと思います。

## 【3学年代表 佐藤風花さん】

3年生の皆さん、中学校生活最後の夏休みは自分の成長につながるようなものにできましたか。今日から2学期が始まります。

2 学期の行事には、修学旅行や文化祭があります。修学旅行に行く意味を考えながら、このような状況でも行けることに感謝し、思い出に残るような旅行にしたいです。そのためにも、主に係活動などで自分自身の役割に責任感をもって取り組めるようにしましょう。

さらに、10月には文化祭もあります。私たちにとっては、最初で最後の合唱です。選曲する際に、学級でどのような想いで歌うか、どのような想いを伝えたいかがまとまっていると思います。 その想いを大切に私たちにしかできない合唱にしましょう。

そして2学期からは、受験を見据えて毎月テストがあります。自分で明確な目標を立てて、授業や日常生活を改善していきましょう。

1学期に行った返事反応改善運動では、少しずつ返事・反応がよくなっていましたが、結果としてはあまりよくなかったです。この取り組みを行った理由は、修学旅行に行くときに、話し手の方に自分たちの学びたい意思を伝え、相手に失礼のないようにすることでした。修学旅行までの残りの3週間で改善できるようにしましょう。

2学期は、生徒会役員選挙があり、1・2年生にリーダーをバトンタッチすることになります。 3年生としての姿や東中の伝統をより良い状態で受け継いでもらえるように、3学年としての 短所を改善していきましょう。

中学校生活も残り半年ほどになりました。一人一人が自分自身と向き合っていい形で終われるようにしましょう。

生徒の健康・安全を確保しながら、充実した2学期となるよう教職員一同努めてまいりますので、引き続き、ご支援とご協力をお願いいたします。

#### 【各種大会、コンクールの結果】

○第54回東北中学校水泳競技大会(8月5日、6日) 女子800m 自由形 第6位入賞 金野柚子 女子200m バタフライ 第6位入賞 金野柚子

○第20回東北少年新人野球大会水沢予選(7月30日) 第1位 野球部